



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; PRESENTA AVANCES EN TRAMOS DE OBRA DEL TREN MAYA

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, supervizó los tramos de Palenque a Escárcega; de Escárcega a Calkiní; de Calkiní a Izamal y de Izamal a Cancún, del proyecto estratégico Tren Maya. El mandatario sobrevoló la región de Boca del Cerro en Tenosique, Tabasco. Detalló que ahí termina el alto y empieza el bajo Usumacinta, llamado río Mono Sagrado. Destacó que cuando esté en funcionamiento el Tren Maya, las y los usuarios podrán dirigirse en lancha hacia los límites de México y Guatemala para visitar los sitios arqueológicos de Piedras Negras y Yaxchilán. Dijo que el actual puente del ferrocarril del sureste, inaugurado en los años 50, será para vehículos y también un monumento histórico. A un lado, la empresa especializada en estructuras de acero, Recal, está construyendo otro puente que se montará el año próximo.

SENADOR RICARDO MONREAL; NUEVO CÓDIGO CIVIL EN SEPTIEMBRE

El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, participó en el foro "Hacia un Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. Retos y Análisis". Para el senador **Monreal**, la aplicación de la justicia se logrará mediante el fortalecimiento de las instituciones, la homologación de los procedimientos y con la unificación de los criterios, en todos y cada uno de los 32 estados de la República. Señaló que entre lo posible y lo deseable, se encuentra el interés común por mantener las relaciones familiares libres de conflictos, pero cuando se llega a los tribunales, lo menos que se puede pedir es la aplicación de una justicia pronta y expedita, para beneficio de las partes en querrela. El legislador dijo que se trabaja en el Congreso, con senadores y diputados para que en el mes de septiembre se avance con esta iniciativa que es, a su juicio, de una reforma de gran calado, a nivel de la del Sistema de Justicia Penal del 2008, pero por la cantidad de asuntos que se judicializan en el país en materia civil y familiar, el impacto será mucho mayor. El primero de Septiembre, entra en funciones el Período Ordinario de Sesiones en ambas Cámaras del Congreso, de manera que ya se trabaja para alcanzar los consensos necesarios para el nuevo ordenamiento que impulsará la aplicación de procesos judiciales ágiles y útiles para resolver los conflictos con celeridad, en beneficio de las personas que acuden a los Tribunales en búsqueda de justicia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

04/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

DIPUTADO IGNACIO MIER; MORENA INICIA ASAMBLEAS INFORMATIVAS SOBRE LA REFORMA ELECTORAL

El coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, en Puebla encabezó el mitin del inicio de las asambleas informativas de la reforma electoral, el legislador aseguró que la razón para hacer cambios en materia electoral es que le cuesta mucho dinero al país esta democracia. No puede haber funcionarios del INE que tengan sueldos de más de 450 mil pesos al mes, mientras haya un pueblo con muchas necesidades. Por eso Morena impulsará el debate sobre el costo de la democracia en México, la integración del INE, el número de senadores, diputados federales y locales, así como regidores de los ayuntamientos. También deberán estar a debate los temas de fiscalización y el financiamiento de los partidos políticos y el tipo de representación popular, uninominal o de representación pura. Vamos a impulsar una reforma que nos ha presentado el presidente **López Obrador** para cubrir ese requisito que tenemos pendiente en México; ya tenemos asegurado el apoyo con programas sociales para adultos, jóvenes, campesinos que siembran vida y población con alguna discapacidad, pero la libertad de votar y ser votado con legalidad, certeza, equidad, transparencia, es algo que está pendiente. El líder parlamentario recordó la intensa lucha que ha habido en el país para garantizar la consolidación de la democracia y el avance de los movimientos sociales. **Ignacio Mier** recordó que la génesis del movimiento de regeneración que hoy encabeza el presidente **Andrés Manuel López Obrador** fue el éxodo por la democracia en 1994, el robo de la elección en 2006 y el fraude interno en su contra en 2012 por parte del PRD y Movimiento Ciudadano.

MARIO DELGADO; 4 ANIVERSARIO DE AMLO EN LA PRESIDENCIA SE CELEBRA LA DEMOCRACIA, HACIENDO MÁS DEMOCRACIA.

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, en el marco del cuarto aniversario del triunfo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en donde Morena celebró, a lo largo del país, este triunfo del pueblo con una serie de asambleas informativas sobre la Reforma Electoral que impulsa el gobierno de la Cuarta Transformación. **Mario Delgado** señaló que, la manera de celebrar estos cuatro años del triunfo del pueblo, esta victoria de nuestra democracia, es haciendo más democracia. Razón por la cuál, convocó a todas y todos los militantes, simpatizantes, regidores, legisladores, presidentes municipales y gobernadores, a arrancar con dichas jornadas informativas. Que la gente conozca la propuesta que está haciendo el presidente al país y al Congreso para profundizar nuestra vida democrática; para que no cueste tanto la democracia y no veamos más despilfarro de recursos públicos; para que tengamos autoridades verdaderamente independientes y comprometidas; que la herencia de la Cuarta Transformación sea que el pueblo de México mande en todo momento. El líder morenista aseguró que nuestro país está viviendo un profundo proceso de Transformación, Transformación que, todos los días las familias mexicanas pueden palpar, debido a la inversión social histórica que ha hecho el Gobierno Federal y gracias a la cual, más de 10 millones de adultos cuentan con una pensión; 11 millones de niños, de niñas y de jóvenes tienen una beca para que no abandonen la escuela y puedan cumplir sus sueños. Y por la que, las personas con discapacidad dejaron de ser los invisibles; pues ahora reciben un apoyo que les permite salir adelante. Destacó que, en estos primeros cuatro años de gobierno, se han realizado importantes obras de infraestructura que ayudarán al desarrollo regional y a la generación de empleos. Por ejemplo, el Aeropuerto Felipe Ángeles que se construyó en tiempo y forma y que permitió un ahorro de 100 millones de pesos en comparación del proyecto del sexenio pasado; la primera etapa de la refinería de Dos Bocas, con la que México podrá blindarse de los vaivenes de los precios internacionales del petróleo, lo que permitirá que no vuelvan los gasolinazos. Todas estas inversiones se han hecho sin deuda, sin aumentar impuestos, y como ya lo dijimos, sin gasolinazos; además, se ha incrementado el salario mínimo un 60 por ciento en términos reales. Al tiempo que se combate la corrupción, se gobierna con austeridad y se tienen mecanismos de democracia directa porque no solo es



cumplir con la promesa de primero los pobres; el gran sueño de la Cuarta Transformación es vivir en una auténtica democracia.

ADAN AUGUSTO LOPEZ; RECIBE APOYO DE GRANIER MELO PARA LA PRESIDENCIABLE

El secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández**, recibe el apoyo de el exgobernador de Tabasco, **Andrés Granier Melo**, quien aseguró que apoyaría a **Adán Augusto López**, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), en caso de que sea elegido candidato presidencial de Morena para las elecciones de 2024. Dijo; Es tabasqueño, siempre he sido solidario de él, se lo dije personalmente, no somos enemigos, adversarios y lo que quiero es que le vaya bien a Tabasco. Jamás me han oído hablar mal del licenciado **Adán Augusto**, al contrario, siempre he dicho que lo positivo se le debe reconocer, y por su puesto si él llegara a llegar y hace algo bueno por Tabasco qué mejor. **Granier Melo** mencionó que no importa la diferencia de partidos, pues recordó que coincidió con **Adán Augusto** en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), cuando **Manuel Gurría** fue exgobernador de Tabasco.

MARCELO EBRARD; GIRA DE TRABAJO EN COREA E INDONESIA “FORO DE COOPERACIÓN FUTURA COREA – AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE 2022

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo **Ebrard Casaubon**, viaja a una gira de trabajo a la República de Corea (Corea del Sur) e Indonesia, en respuesta a invitaciones de esos países. El canciller **Ebrard**, encabezará en Corea una delegación conformada por funcionarios de gobierno, titulares de instituciones de educación superior, así como por un grupo de empresarios mexicanos. En Indonesia participará en la reunión de ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de los 20 (G20). Los objetivos del segmento de Corea consisten en fortalecer el diálogo político con ese país, un socio estratégico de México y el tercer socio comercial de nuestro país a nivel mundial. Realizarán actividades encaminadas a fomentar los proyectos de cooperación técnica y científica y promover oportunidades comerciales y de inversión. El canciller **Ebrard** iniciará la gira en Seúl, Corea del Sur, hoy lunes 4 de julio. En el ámbito político, se prevé que sostenga una reunión con el ministro de Asuntos Exteriores, **Park Jin**. Durante su visita, asistirá a una reunión con el alcalde de Seúl, **Oh Se-hoon**. Participará en el Foro de Cooperación Futura Corea – América Latina y el Caribe 2022, organizado por la Cancillería coreana. En lo económico comercial, sostendrá reuniones y encuentros de trabajo con directivos de empresas coreanas con inversión en México, así como con organizaciones empresariales de ese país. En el rubro de cooperación, participará en reuniones con directivos del Instituto de Investigación Aeroespacial de Corea y del Instituto Avanzado de Ciencia y Tecnología de Corea, así como con el director ejecutivo del Fondo Verde para el Clima (GCF). El grupo de empresarios mexicanos tendrán encuentros paralelos con contrapartes de ese país para establecer acuerdos concretos. El secretario Ebrard estará en Bali, **Indonesia**, el 7 y 8 de julio, donde participará en la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del G20. La primera reunión tratará sobre el fortalecimiento del multilateralismo y la segunda reunión será sobre seguridad alimentaria y energética. El canciller **Ebrard** sostendrá reuniones con sus homólogos de diversos países y participará también en la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del grupo MIKTA (compuesto por México, Indonesia, Corea y Australia).



CLAUDIA SHEINBAUM; SE REUNE CON SIMPATIZANTES DE MORENA EN QUERETARO

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, se reunió con militantes y simpatizantes de Morena en Querétaro, negó que este sea un acto de campaña. Estamos aquí porque tenemos nuevas tareas que nos ha dado el presidente. No vengo como jefa de Gobierno, sino vengo como parte de este movimiento a platicar un poco sobre esta nueva reforma democrática que ha planteado el presidente. Hizo énfasis en las acciones que ha llevado a cabo el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. **Sheinbaum** estuvo acompañada por el líder estatal de Morena, **Mauricio Ruiz Olaes**; el senador **Gilberto Herrera Ruiz**; así como la delegada de Bienestar en la entidad, **Rocío Peniche Vera**.

HECTOR MELESIO CUEN; PAS APOYARÁ A ADAN AUGUSTO LOPEZ A LA CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA 2024

Héctor Melesio Cuen Ojeda luego de sostener reuniones con el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, expresó que el PAS apoyará al secretario de Gobernación para candidato a la Presidencia de la República.

Señaló que al estar el partido Morena con varios personajes que ya se están proyectando rumbo a las elecciones del 2024, el PAS con su estructura como partido estatal desde Sinaloa apoyará a **Adán Augusto López Hernández**, porque es una persona con experiencia en el ejercicio público, está a cargo de la política interna del país, además es gobernador con licencia de Tabasco, ha sido diputado federal, local, senador, entre otros cargos públicos. **Hector Melesio Cuen Ojeda** presidente del partido sinaloense apoya las aspiraciones de **Adan Augusto Lopez** para que se convierta en el próximo presidente de México. Expuso que tienen una buena relación y considera que es un hombre con mucha experiencia en el servicio público, por lo que el PAS lo apoyará en Sinaloa. La semana pasada **Hector Melesio Cuen Ojeda** presidente del partido sinaloense estuvo varios días en la ciudad de México y tuvo oportunidad de reunirse con varios funcionarios de la Secretaría de gobernación entre ellos **Adán Augusto López** Secretario de Gobernación quien hay que recordar que es aspirante a la presidencia de la República son los que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** nombro como sus corcholatas, ante ello **Hector Melesio Cuen Ojeda** dice que el partido sinaloense del cual es fundador y líder moral y está por cumplir 10 años y con una membresía de 144,000 personas de carne y hueso validadas por el INE le darán su total apoyo al secretario de gobernación **Adan Augusto Lopez**.

SENADOR VICTOR FUENTES; EMPRESARIOS DE LA RUTA 400 EN NVO LEON DEBEN SER INVESTIGADOS POR CORRUPCIÓN

El Senador de la República Víctor **Fuentes Solís** pidió al Gobierno de Nuevo León investigar a fondo a los empresarios de la ruta 400 por el delito de corrupción y en caso de ser encontrados culpables sancionarlos con todo el peso de la ley. Detalló que desde el Senado llevará a cabo las acciones necesarias para apoyar al Gobierno estatal en las pesquisas correspondientes en contra de lo que denominó como un presunto caso de robo por parte de la mafia encargada de la ruta 400. Nosotros brindamos todo nuestro apoyo al Gobierno del estado para indagar a profundidad la procedencia de ese dinero que presuntamente fue robado a la gente durante los días que aplicaron el tarifazo de \$17.00 pesos a los camiones. El Senador hizo un llamado también al Gobierno local a trabajar en la modernización del servicio de transporte al que calificó de ineficiente e inseguro y recalcó que de no ser así es imposible pensar en un aumento al precio ya que perjudicaría directamente a la gente que lo usa diario. El transporte público en Nuevo León es ineficiente,



inseguro y ya de por sí caro. No vamos a permitir que le suban el precio sin antes mejorar el servicio ya que la gente que lo usa todos los días para ir a trabajar se vería seriamente golpeada económicamente.

SENADOR MIGUEL ANGEL OSORIO CHONG; POSTURAS DEL GOBIERNO Y OPOSICIÓN EN REFORMA ELECTORAL SE CONTRAPONEN

El senador **Miguel Angel Osorio Chong**, presidente del Instituto Belisario Domínguez, informo que en base a un estudio realizado por la Dirección General de Investigación Estratégica del Instituto Belisario Domínguez (IBD). Señalo que la reacción de la oposición a propuestas del gobierno como la elección de consejeros y magistrados electorales apunta que será difícil la construcción de consensos para la aprobación de la reforma electoral. La nota titulada "Propuestas en torno a una nueva reforma político electoral", elaborado por las investigadoras **Perla Carolina Gris Legorreta** y **Susana Ramírez Hernández**, refiere que el debate público en esta materia proviene desde el proceso electoral de 2018, hasta la revocación de mandato de abril de 2022. El documento revela que en el primer año de la LXV Legislatura se han presentado 27 iniciativas constitucionales en materia electoral, incluyendo la enviada por el presidente de la República el 28 de abril pasado a la Cámara de Diputados y que entre otras cosas propone crear un nuevo órgano electoral nacional, someter a votación la integración de las autoridades administrativas y jurisdiccionales electorales, reducir el financiamiento público de partidos políticos y disminuir el número de legisladores en las cámaras del Congreso y las legislaturas locales. La oposición, ha presentado iniciativas para dar nuevas facultades al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), impulsar el voto electrónico, la segunda vuelta para la elección presidencial y reconocer nuevas causantes para la nulidad de procesos electorales, como la intervención de organizaciones criminales.

MARKO CORTÉS; LÓPEZ OBRADOR CELEBRA CUATRO AÑOS Y EN MÉXICO HAY PÉRDIDA DE EMPLEOS Y ALTÍSIMA INFLACIÓN

El presidente nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, el panista aseguró que tras cuatro años de la victoria de **López Obrador** en las urnas, en México hay pérdida de empleos, altísima inflación, incremento del número de pobres, aumento de la violencia y destrucción del sistema de salud. Solo ellos festejan la regresión de un régimen que usa políticamente las instituciones para amedrentar y perseguir a los opositores, que concentra el poder y el dinero público, que se cierra al diálogo y a la construcción de acuerdos que permitan resolver los crecientes problemas del país. Agregó que en México prevalece un claro retroceso que empobrece a la gente, que limita libertades y que cobra vidas de inocentes. Desde que ganó Morena en 2018 llevamos cuatro años de destrucción y de promesas incumplidas; se nos ofreció un México con crecimiento y menos violencia, pero lo que vemos es mayor desempleo e inseguridad. Se nos prometió el fin de la corrupción, pero hoy es evidente y burda en el círculo más cercano al presidente; la corrupción ya es el sello de Morena y su Gobierno. **Cortés Mendoza** dijo que **López Obrador** ha hecho del combate a la corrupción su principal instrumento de propaganda, pero en los hechos sus familiares, amigos y funcionarios públicos más cercanos están enlodados en la más completa impunidad, prometieron terminar con las adjudicaciones directas y no solo no las acabaron, las incrementaron para discrecionalmente asignar contratos y poderse beneficiar. **López Obrador** ha generado una democracia a modo, en donde la transparencia, la rendición de cuentas y los contrapesos son los principales obstáculos a destruir, como lo demuestra con su propuesta de reforma electoral, en la que pretende desaparecer al Instituto Nacional Electoral, buscando también controlar al árbitro electoral.



ALEJANDRO MORENO; PRETENDEN DIVIDIR A LA COALICIÓN “VA POR MÉXICO” PARA ACABAR CON LA OPOSICIÓN

Alejandro Moreno Cárdenas Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, en el marco del Encuentro Nacional de Mujeres Priistas, acompañado por el Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira, Moreno Cardenas** afirmó que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) es fuerte, es potente y pilar importante de la coalición “Va por México”. Por eso, el gobierno de Morena lo que quiere es dividir a la coalición, para acabar con la oposición. El líder nacional del PRI advirtió que hay que defender el régimen democrático, a las instituciones, lo que hemos construido, todos los días, por nuestras familias. Manifestó su confianza en que la coalición ganará en los comicios del año que entra. Nuestra coalición es fuerte y es potente. No es que podamos, es que ya les hemos ganado. Quieren construir la narrativa de que no se puede y claro que se puede. Expuso que el gobierno de Morena y sus funcionarios no respetan la ley, violan sistemáticamente la ley, no respeten a las autoridades electorales. El gobierno de Morena, es incapaz e incompetente, y es la peor desgracia y la peor tragedia que ha tenido México. El Presidente **Alejandro Moreno** a las mujeres priistas, nosotros tenemos que tener visión de presente y de futuro; construir un programa y un proyecto. El Presidente Nacional del tricolor destacó que el PRI ha sido el principal impulsor de la participación política de las mujeres en México, expresó su reconocimiento al ex gobernador **Héctor Astudillo**, así como al senador **Manuel Añorve Baños** y al ex candidato a gobernador, **Mario Moreno**, de quien, dijo, seguirá trabajando para el partido.

SERGIO PEREZ; REALIZA REMONTADA Y LO LLEVA AL PODIO ‘PILOTO DEL DÍA’ EN EL GP DE GRAN BRETAÑA

Sergio “Checo” Pérez se volvió a subir al podio en el Gran Premio de Gran Bretaña. Arrebatándole el segundo lugar al inglés **Lewis Hamilton**, lo que le valió ser elegido el Piloto del Día. Fue una gran remontada, tuvimos la oportunidad al final, grandes batallas con **Charles**, con **Lewis**, y en las últimas vueltas pudimos meternos segundos. Fueron vueltas finales épicas, ¡una gran pelea entre nosotros, declaró emocionado **Sergio Pérez** tras su gran desempeño. El primer lugar se lo adjudicó el español **Carlos Sainz** (Ferrari), el décimo del Mundial de Fórmula Uno, que se disputó en el circuito de Silverstone; y logró de esa manera su primera victoria en la categoría reina del automovilismo.

PAPA FRANCISCO; LLAMA A LA PAZ EN UCRANIA

El papa **Francisco** realizó un nuevo llamamiento para la paz en Ucrania y afirmó que el mundo necesita una paz no basada en el equilibrio de los armamentos y el miedo recíproco. Continuamos rezando por la paz en Ucrania y en todas las partes del mundo. El papa **Francisco**, hizo un llamamiento a los jefes de las Naciones y de las organizaciones internacionales para que reaccionen a la tendencia a acentuar la conflictividad y la contraposición. Afirmó que el mundo necesita paz y no una paz basada en el equilibrio de armamentos y el miedo recíproco pues eso es volver a la Historia de hace 70 años. El pontífice destacó que la crisis ucraniana no debería haber sucedido pero instó a que se convierta en un desafío entre estadistas sabios capaces de construir, con el diálogo, un mundo mejor para las nuevas generaciones.